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 令和２年 12月大井町教育委員会定例会 会議録 

 

日  時  令和２年 12月 10日（木）14時 00分～15時 07分 

場  所  大井町役場 ３階 301会議室 

出席委員  夏苅一壽教育長、石井孝典教育長職務代理者、牧野誠一郎委員、 

中條政夫委員、小島茂子委員 

出席職員  石井浩二参事兼教育総務課長、大森勉生涯学習課長、 

橋本多恵子学校給食センター所長、大川智也指導主事、 

山﨑良徳社会教育主事 

【書記】山崎好之教育総務課副課長 

傍 聴 人  なし 

会議内容 

 

１ 開会  夏苅教育長から開会の宣言をする。 

 

２ 前会議録の承認 令和２年 11 月定例会の会議録が承認され、石井教育長職務代理者、

牧野委員が会議録に署名する。 

 

３ 教育長の報告 

(1) 教育長の報告 資料により夏苅教育長が説明する。 

（要旨） 

11月定例会以降で出席した主な会議の報告をする。 

教育長会議に関する会議が中止、もしくは欠席したので報告する内容は特になし。 

11月 30日の特認校入学希望者面接では、来年度、小規模特認校である相和小学校に

入学を希望する保護者と子どもとの面接を行った。 

12 月９日の人事異動に伴う三者面接事前打合せは、毎年この時期に教育事務所長、

校長、教育長の三者で行われる面接に向けて事前に打合せをするもので、教員配置や児

童生徒の状況等の情報を共有し、来年度に向けた要望など、三者面接で話す内容を確認

した。 

最後に、12月２日～８日まで開催された大井町議会第４回定例会の内容を報告する。 

 

(2) 各課・センターからの報告 

①教育総務課関係事業報告    資料により石井参事兼教育総務課長が説明する。 

   ②生涯学習課関係事業報告    資料により大森生涯学習課長が説明する。 

③学校給食センター関係事業報告 資料により橋本学校給食センター所長が説明する。 

 

（夏苅教育長） 

  学校給食センター所長にですが、初めての３歳児給食が始まったが、その状況につい
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て御報告をお願いします。 

 

（橋本学校給食センター所長） 

  開始が２ヵ月遅れの 12月から開始されたことの影響もあるのかもしれないが、心配し

ていたよりはスムーズにできたという報告を受けています。先生方の給食指導に配慮が

あるという報告も受けています。 

 

（石井教育長職務代理者） 

  アレルギーへの対応もできていますか。 

 

（橋本学校給食センター所長） 

  幼稚園はアレルギーの対応はしないということになっています。代替食についても用

意はしていません。アレルギーについては特に問題はありません。保護者からも特に声

はないが、今後献立委員会を開いたときに保護者の方から意見があるかもしれないので、

注視しておきます。 

 

４ 議 事 

(1) 協議事項 

   〇令和３年度教育関係当初予算の要求概要について 

各課長が資料により説明する。 

（要旨） 

   例年、実施事業に合わせて概要予算をここで報告していたが、町長査定が行われて

いないので、各課の実施事業の概要についてのみの説明となる。改めて金額が計上費

も含めて算出されたときに再度報告する。 

 

（石井教育長職務代理者） 

  生涯学習課に質問です。公有財産購入費（総合体育館用地買収）について、町で借用

している用地は、特定の事情が発生した場合には購入していく方向ですか。 

 

（大森生涯学習課長） 

  以前にも山田総合グラウンドの借用地について、地権者から町が購入してくれないか

という意向を受けて購入した事例がある。しかし、対応については、個々の状況により

購入するかどうかを判断していくことになります。 

 

   〇大井町３検定チャレンジ補助事業について 

     石井参事兼教育総務課長が資料により説明する。 

（要旨） 

  本事業は、令和２年度の新規事業として立ち上げた事業で、令和３年度も継続して

いく予定である。今年度の実態や保護者の意向を踏まえ、利便性をより高めるため大
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井町３検定チャレンジ補助金交付要綱の見直しを行う。変更箇所２か所。まず、第２条

の補助対象者の小学生４年生以上の条件を削除する。次に、第３条２項の年度内１回

を限度とする補助条件を削除し、年度内に各検定１回を限度とする補助条件に改める。 

 

５ その他 

 〇令和２年度 全国学力・学習状況調査の結果について 

大川指導主事が資料により説明する。 

（要旨） 

    令和２年度はコロナ禍の影響を受け、全国一斉での同検査は実施されなかったが、

本町においては 11月に「質問紙調査」のみを実施した。生活習慣、学習に関する内

容や「きまりを守る」「いじめはいけない」「人の役に立ちたい」「自己有用感・自己

肯定感」について、昨年度との比較において肯定的回答が高かった。 

 

   〇指定管理の期間延長について 

     大森生涯学習課長が口頭により説明する。 

（要旨） 

    ８月定例会で報告した、山田総合グラウンドの指定管理期間について、議会にお

いて、１年間延長の変更案が議決された旨を報告する。 

 

   〇令和３年１月９日開催成人式について 

     大森生涯学習課長が口頭により説明する。 

（要旨） 

令和３年１月９日 10時より大井町成人式を開催する。コロナ禍の中、感染予防や

参加者制限を設ける中で実施。教育委員に来賓としての参加を依頼する。 

 

（石井教育長職務代理者） 

  その他として、小・中学校の修学旅行について状況をお聞かせ願いたい。 

 

（大川指導主事） 

  各小学校については修学旅行を中止とし、修学遠足という名目で、代替となる校外学

習活動を実施済みです。中学校については令和３年２月下旬に実施予定です。 

 

 

●今後の行事等予定について 

資料により石井参事兼教育総務課長から説明する。 

 

６ 閉会  夏苅教育長から閉会の宣言をする。 

 

 


